
 
 
 
 
 
 
 
SPD-Fraktion – Servatiusweg 19-23 – 53332 Bornheim 
 
Herrn 
Bürgermeister Wolfgang Henseler 
Rathausstraße 2 
53332 Bornheim 
 

Bornheim, 04.08.2020 
 
 
 
Schülerbeförderung in der Stadt Bornheim 
Hier: Große Anfrage gem. § 19 Abs. 1 der Geschäftsordnung des Rates 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Henseler, 
 
das neue Schuljahr 2020/2021 soll mit vollständigem Regelunterricht für alle Schüler und 
Schülerinnen starten. 
 
Vor diesem Hintergrund bittet die SPD-Fraktion in der nächsten Sitzung des Ausschusses für 
Schule, Soziales und demographischen Wandel um die Beantwortung der nachfolgenden 
Fragen:  
 
1. Welche COVID-19 Schutzvorkehrungen wurden für die Schülerbeförderung getroffen? 
 
2. Ist sichergestellt, dass die Anzahl der Busse auf den Schulwegen ausreichen, um ein 

dichtes Gedränge dort zu vermeiden? 
 
3. Mit welchem zusätzlichen finanziellen Aufwand rechnet die Verwaltung im 

Zusammenhang mit der Schülerbeförderung ab dem neuen Schuljahr? 
 
4. Ist zu erwarten, dass entstehende Mehrkosten, die durch die Entscheidung des Landes 

verursacht werden, auch durch das Land Nordrhein-Westfalen kompensiert werden? 
 

5. Inwieweit hat der Rhein-Sieg-Kreis erforderliche Maßnahmen für die Schülerbeförderung 
mit der Stadt Bornheim abgestimmt? 

 
 
Für die Beantwortung herzlichen Dank  
und freundliche Grüße 
 
Wilfried Hanft, Ute Krüger und Fraktion 

SPD-Fraktion 
im Rat der Stadt Bornheim 
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